



Vble. Hermandad de la Santa Cena

Tras prorrogarse el Estado de Alarma, decretado por el Gobierno de la Nación, hasta el 26 de abril, la Junta Directiva informa a todos nuestros hermanos, que se aplaza la Junta General a celebrar el día 25 de abril, hasta nueva fecha. Una vez la situación actual, permita la celebración de la misma en otra fecha, se informará por los cauces oficiales de la Hermandad.

Que la imagen de la Santa Cena nos proteja a todos.

En Cuenca, 13 de abril de 2020.

La Junta Directiva de la Venerable Hermandad de la Santa Cena

